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一般会計予算審査特別委員会から分担された部分を審査するため、３月９日に産業建設分

科会を開催しました。 

 議案第議案第議案第議案第３３３３９９９９号号号号    平成平成平成平成 2222８８８８年度総社市一般会計予算年度総社市一般会計予算年度総社市一般会計予算年度総社市一般会計予算    

 

～～～～質疑質疑質疑質疑～～～～    

問：問：問：問：カーブミラー、ガードパイプ等設置の工事請負費を 1,100 万円計上しているが、

周知している危険箇所と県警から指定された危険箇所の対応はできるのか。。。。    

答：11 箇所対策ができていない。試算すると 5,800 万円になる。付随した用水路があり、

機能を有したまま防護柵を付けるか地元の土木担当員と検討しながら補正予算で対応する

よう考えている。 

問：問：問：問：住宅が増住宅が増住宅が増住宅が増えてきているがえてきているがえてきているがえてきているが、、、、浄化槽設置整備事業補助金は浄化槽設置整備事業補助金は浄化槽設置整備事業補助金は浄化槽設置整備事業補助金は 110 基で足りるのか。。。。    

答：平成 25 年度が 104 基、26 年度が 96 基、27 年度が 85 基で、100 基前後で推移し

ていることから 110 基で足りると考えている。    

問：問：問：問：岡山南部地区国営かんがい排水事業は今年度で完了する。十二箇郷用水の県が管

轄する部分はどうなっているのか。。。。    

答：溝口の三ッ溝から下流の部分について、改修ができていないのが実態である。改修でき

ていない箇所については、県と協議をしながら対応していきたい。 

問：問：問：問：きびじつるの里にいるタンチョウのその後の状況はどうか。    

答：岡山県自然保護センターに返すことについては、県の方で検討を進めている。動物園に

ついては、引き取ってもらえるところの連絡を待っている。また、画家の先生がタンチョ

ウを 2 羽欲しいということで、具体的に話を進めている。 

問：問：問：問：指月電機製作所とモンテールへ交付する大規模工場等立地促進補助金の内容はど

うか。。。。    

答：指月電機製作所については、研究開発センターに係る設備に補助金を出している。設備

に対しての固定資産評価額の 10％総額 3,030 万円を 5 カ年に分割して交付しており、平

成 28 年度分が最終で 606 万円を予算計上している。モンテールについては、100 名以

上雇用した大規模工場ということで補助金を交付している。設備に対して固定資産評価額

の 5％、総額 1 億 7,990 万円を 5 か年に分割して交付しており、平成 28 年度分は 2 年

目で、3,598 万円を予算計上している。 

問：問：問：問：アスベスト改修事業費補助金、825 万円はどのような内容か。。。。    

答：25 万円は調査費で、800 万円は 2 棟分の除去費用である。 

 


